



# いま、士幌高校では



二次元コード 左から(学校HP、アグリFacebook、フード 農ク 農ワインスタ)

収穫の秋。士幌にも早い秋の訪れを感じるようになりました。高校敷地内の木々の葉も色付き、落葉し始め、少しずつ秋そして長い冬の足音が聞こえます。春から士幌高校の学校農場で生徒たちが丹精込めて栽培してきた数多くの生産物が収穫を迎えています。そして、教育活動も実りの秋を迎えていきます！

## ◆9月18日(水)～27日(金)

アメリカのコロラド州デンバーに海外文化交流にアグリビジネス科3名、フードシステム科6名の計9名の生徒が出発しました。現地ではスモーキーヒル高校での研修や交流、ホームステイでは英語を使用したコミュニケーションに苦戦しながらも、充実した交流学習となりました。士幌町から多大なる支援をいただいている事業ですので英語学習の成果を今後、地域へと還元します。

参加生徒 (9名)

アグリビジネス科2年 赤間かのこ 酒井 悠名 中西 はな  
フードシステム科2年 坂木 心曇 佐々木紗和 三本木 奏  
鈴木 心音 中里 柚乃 的場 智里



## ◆9月13日(金) オープンスクール

授業見学や体験部活動見学など、十勝管内を中心とした中学生に本校の教育内容を伝えることができました。



ライディング部体験



## ◆9月21日(土)キルギス共和国にて

JICA 草の根交流事業で共同開発した商品と本校生産のレトルトカレーの試食会を行いました。みなさん興味津々でした！



## ◆9月20日(金)高原整備



銅像をピカピカにしてきました！

--【11月の予定】※変更になる場合があります。--	
○海外文化交流成果発表	1日
○農業高校食彩フェア(東京)	2、3日
○交通安全教室(3年)	5日
○後期中間考査	20～22日
○委員会・部局同好会反省会議	25日
○東北海道リーダー研修会(標茶)	29日